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得救見證                              

王玉芬 

     两年前，我和王敬彩姐妹在一次谈话

中了解到，她的先生为了她放弃了在辛西

那提faculty的工作跟她毅然决然地来到哥伦布，

在 Nationwide Children Hospital做一名搞研究

的staff, 可以说是降级了，他原来在辛西那提已

经申请到了基金, 但是他放弃了基金来到哥城重

新做起。当时我在想，是什么力量让她先生能下

这么大的决心呢? 敬彩告诉我是他们向神祷告，

主让他这么做的，是因为信主让她的生活产生了

巨大变化。我好奇了，这是真的吗？ 

    去年我生病了，心里极度焦虑不安，再加上

搬家，身心无法承受这巨大的变化，在我近乎绝

望的时候，上帝把何彩菊姐妹安排到了我身边，

她耐心地帮助我，鼓励我,带我到哥城华人教会，

带我去姐妹祷告会，我也亲眼看到彩菊是如何坚

信天父神，跟随主的脚步耐心帮助他人，不图回

报，按时查经武装自己的。慢慢地，在彩菊的影

响下，在弟兄姐妹为我的祷告下，我逐渐地认识

到神的存在，而我自己是一个有罪的人。我的内

心渐渐被打开，看问题的角度也开始有所改变，

对人对事物的矛盾在慢慢淡化，尤其是看到教会

的夫妻们举案齐眉，一起侍奉主，一起查经，共

同进步，孩子们也在父母的影响下早早接受洗

礼，在主的恩典下健康快乐地成长为有用的人。

他们的家庭是那么和谐，这正是我梦寐以求。今

年五月，何慧玲姐妹约我一起吃午饭，在交谈中

她拉着我的手带我做决志祷告，整个过程中我浑

身发热出汗，感觉非常的奇妙，我想是神来到了

我的身边给我启示，祂愿意接纳我了。 

    由此我心动了，我也想成为主的儿女，蒙受

主的恩典，让我用自己的改变去影响家人，让家

人--我所爱的人也能早点儿认识主，承蒙主的恩

典，我们一家人一起随着主的教诲，跟从主的脚

步，启迪他人的心灵，让更多人来认识主，跟从

主。所以今天我愿意接受洗礼，成为正式的一

员，虔诚地跟随上帝的步伐，重新做人。 

得救见证 

王笑声 

 2017年1月，我被一个朋友偶然带到校园团

契，那时我只是抱着体验一下、增加人生智慧的心

态。我未曾想到，三个月以后，也就是4月初，我

竟然在一场布道会中决志了。当时，我听见讲道的

人不断地发问：“你接受这份礼物吗？接受的话就

举手。”我心里想，他说了这么多遍，是不是问大

家同意不同意，还偷偷的瞄了坐在周围的人，他们

都没举，我就给个面子举一下支持支持吧，要不他

多尴尬啊，我就举手了。接下来，我被教会同工带

进一个小房间，他们向我解释接受主耶稣基督是什

么意思，我才知道，哦，我原来接受主耶稣基督

了。神的作为就是这么奇妙，他施大能，让我用这

种糊里糊涂的方式接受了他，而我更没想到的是，

从我决志信主以后，圣灵一直都在更新我的心思意

念，让我越来越认识到自己的罪和神的圣洁。我的 
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受洗见证主要集中讲神如何更新我的心思意念，

我首先讲我信主之前的样子，以及信主之后第一

阶段和第二阶段的成长。 

骄傲是人类的一大原罪，不同的人有不同

的骄傲的方式。在信主之前，我的骄傲大到甚至

我自己都觉察不了。都说男人比较晚熟，而我比

较早熟，看我的样子就知道。远在高中的时候，

当时学校特别严，手机都不让用，我就特立独

行，不被制度束缚，下自习的路上用手机打电

话，结果因此被停学，停学后我并不气馁，在家

里复习，结果也考上了大学。别人都被高考制度

束缚的时候，我却可以跳出这个制度，我为自己

的勇敢感到骄傲。上了大学以后，当别人都循规

蹈矩上课，考试，我却翘课两个月去爬雪山；我

觉得既然翘课两个月都没事，这大学教育也不怎

么样，于是大二的时候，我决定转学来美国。我

为我的特立独行感到骄傲。而且，因为我父母是

生意人的缘故，从小学开始我就经常参加各种饭

局，一周至少三次，我学会了在酒桌上敬酒；甚

至只要一见到朋友或客人，我爸爸会暗地里瞪我

一下，提醒我该献上问候了。我学会了察言观

色，在各种场合屡试不爽，得到很多夸奖。我为

我自己懂得为人处世、懂得这些小聪明而骄傲。

然而，在这堵骄傲的高墙之下，真实的我是很脆

弱而无助的。我带着面具在生活，因为这个面具

可以获得别人的认可和夸奖，而隐藏在面具之下

的自己，我竟然感到陌生，我隐隐的感觉到那个

真实的自己在叹息，但那声音又很微弱。 

自从1月份，神借着一位朋友带我到校园团

契学习圣经，这堵高高的骄傲墙开始慢慢倒塌。

我在教会认识了许多有大智慧的人，他们让我看

到一种可能性----原来人可以如此真实的活着，

建立在这真实的自己之上的一切，才会牢固。我

就想，来教会可以帮助我提高自己、超越自己。

我很贪心，只要是好的我就要，所以从1月份有了

第一次接触之后，慢慢地，我开始参加教会的活

动越来越多。 

很奇妙的是，就像我上面所说的，我糊里

糊涂在4月份的布道大会信主了。在布道大会之

前，我还问了好几次同来的兄弟姐妹，布道会是

做什么的。他们跟我解释布道会的结束会有呼

召。我问了三次呼召是什么。他们向我解释了三

次。但是，即使这样，当讲道人在上面呼召的时

候，我还是误以为是不是同意人家说的，我要支

持支持，于是举手支持，就此踏进了上帝的家。

这真的是上帝奇妙的作为。  

我信主的第一阶段只是

停留在知识和智慧上的探求。  
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而我追求这些知识的目的又是功利的，这时候信

仰对于我只是一个增加我战斗力和智慧的武器。

敬畏耶和华是智慧的开端，而我把追求智慧摆在

了耶和华之前，次序搞反了。 我在追求知识和智

慧的路上走得很深，虽然动机不纯，是为了以后

做生意好赚大钱，但我在这阶段也是耳濡目染，

开始慢慢了解神。 

 我自己都不知道，我原有的价值观正在一点

点被瓦解。9月份，我参加了在匹兹堡举办的生命

冲击营，我在三天里面迅速体验了人的一生。我

的目标是人生赢家赚大钱，但在生命游戏里，我

却没有选择去赚钱，我自己都吓了一跳。相反，

我却选择了超越自己的生活方式。我才意识到，

我是一个追求自我超越的人，而主耶稣基督给我

们树立的榜样，就是在这个世界的罪恶中超越。

10月份，我参加了福音营，邀请的讲员之一沙龙

牧师跟我的出身背景很像。 当他谈到必须放下地

上的财宝时，我陷入了深深的恐惧，这无疑让我

放下我的身份，放下我骄傲和赖以生存的资本。

如今神让我放下这一切，让我自己承认我在主里

什么都不是，我真的害怕了，我害怕我现在为之

骄傲的一切都没了。十月份，我奶奶和我在美国

的一个阿姨在一周之内相继去世。我飞回国呆了

两天参加葬礼，我在国内看到我爸爸在葬礼第二

天还不忘工作，看到亲戚朋友

仍在迷途之中不悔过的时候，

看到很多人被蒙蔽双眼还自作

聪明时，我突然之间进入了一

种高度，可能就是所谓的上帝视角，我发现这巨

大的社会就是一个游戏。主给我们放了很多好玩

的玩具，奔驰宝马和房产，放了一些纸片当作钱

怕我们无聊。当我发现这些时，地上的财宝不再

重要，我发现主已经深深地在我心里了。我的思

想开始慢慢的转化。我从知识上追寻主，转变成

为愿意放下自己旧有的价值体系，让主从全方位

塑造我。 

因此我信主的第二个阶段就在行为上去爱

人，爱自己，用心来感受主，而不只是用头脑来

认识主。 本自完满，大道至简。我所外求的，都

是我以为心里不够的。我放弃了金钱的偶像，我

慢慢推倒我的心墙，我慢慢的接受自己，告诉我

自己我不是完美的，我放过了自己。我不断祷

告，向神祈求，我承认我什么都不是，只有他才

能救我。有了神，一切是那么的踏实，走在路上

每一步都是牢牢的。主让我自己放下了一切的偶

像，主给我了自由，这种自由和喜乐的感觉是我

少有的体验。我不再依赖金钱或者他人，我本自

富足。我要爱自己，抚平我的内心。我要爱我的 
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家人，因为他们才是永恒的。我要爱教会的兄弟姐妹，因为我们是一家人。我要爱世人，因为我们都

是上帝的子民。主给我们最宝贵的就是爱与喜乐。 

 2006年的聖誕節慶是在女兒家所在的美國

教會度過的。當晚大家先是興高釆烈地聚在一塊

兒唱聖誕歌曲, 然後燈光就暗下來, 台上打出  

”Mint’s Christmas Message” 的劇名，這是

當晚的壓軸戲。煞時間台下一片鴉雀無聲，大家

都注目台上佈置的爐 火旁邊的几個小朋友，他們

正聚精會神的在聽飾演爸爸的 Bob 唸“Mint’s 

Christmas Message”這個故事(註)。雖然我看這

劇己過了三年多，至今卻仍印象深刻。  

 那是發生在一個養馬場的故事，主人公叫

湯姆爺爺。薄荷是一匹特殊的小馬， 是湯姆爺爺

在他孫女過第六個聖誕節時給她的禮物，這也是

他唯一給聖誕禮物的一 次，因為湯姆爺爺向來不

很重視聖誕節和有關的節慶活動。他從不幫忙裝

飾、烤餅乾、買禮物等，一向都是珍妮奶奶開雪

橇車送小孩去唱聖誕歌的。  

 今年的聖誕節又到了，像以往一樣珍妮奶

奶會走到樓梯口問：「你願意跟我們去下午的聖

誕夜慶典嗎？」他總是如此回答﹕「不。謝謝

妳，珍妮。」他心裏想: 「在我的閣樓屋可以俯視

農莊，一支煙管、一本書、一杯熱茶，看著雪花

飄，多愜意！我才懶得參加什麼聖誕活動呢！」 

 當湯姆爺爺正在享受他的安寧時，他卻注

意到在牧場上的薄荷和其他的馬兒都擁擠在一

堆，而且不吃牠們的乾草。因知道聖誕夜最嚴重

的風暴預測，他開始擔心牠們是不是不夠暖和？

他立刻站起來，下樓，穿上外套、雪靴，戴上帽

子、手套， 就要到牧場上趕馬進榖倉。奇怪的

是，當他呼喚的時候，沒有一匹應聲而來。因此

他就走向薄荷，當他走近時，薄荷卻跑走了。他

對薄荷說﹕「這樣的風雪下，我可沒心情玩遊

戲！聽話！」薄荷佇立了一下，可是當湯姆走

近，牠就又跑開了。「難道被雪凍壞腦袋瓜了

嗎？」他問。「好吧，我先把其他的弄進去，你

最好也跟著 來。」奇怪的是，每一匹都不聽他的

話。「今天這兒不知到底怎麼回事？」 「好吧，

絕望時要採取絕望的措施。」他進入飼料間，拿

了些紅蘿蔔和一桶甜食。他走回外面敲桶子、搖

紅蘿蔔袋。正常情況下，牠們都會疾馳奔來的，

但是這次牠們只看看他就轉開了，沒有一匹跑

來。  

小馬薄荷聖誕節的信息 

顏秀芳 


